

## Deutsche Meisterschaft im Saalfreiflug

Am 28. - 30. Juni veranstaltete der Hessische Luftsportbund e.V. die Deutsche Meisterschaft des DAeC in der Hochröhnhalle in Frankenheim. Geflogen wurde in der internationalen Klasse F1M und den 4 nationalen Klasse F1M-L, F1M-E, F1M-TH30, so wie F1M-TH35.

Die Spannweiten dieser Klassen liegen zwischen 30 und 46 cm bei einem Gewicht von wenigen Gramm. Die erreichten Flugzeiten liegen je nach Klasse zwischen 3 und nahezu 10 Minuten.

Der Freitag diente dem Training, Samstag und Sonntag wurden je 3 Durchgänge geflogen, von denen die beiden besten Wertungsflüge in die Wertung kamen.

Die herausragende Leistung dieser Meisterschaft lieferte Peter Kuttler aus Hof/Saale ab. Er gewann 3 dieser Klassen und darf sich nun Dreifacher Deutscher Meister nennen.



Das Bild der Erstplatzierten: (von links) Ulf Richard (Berlin), Peter Kuttler (Hof), Dr. Bernhard Schwendemann (Schorndorf), Organisator und Wettbewerbsleiter Werner Ackermann (Hilders/Rhön), Andreas Vogt (Böbingen/BW) und Zenon Mokras (Hannover)